

ふれあい センター

5/12 妹背牛町の水稲直播をPR



妹背牛町の先進的な直播栽培への取り組みの特集として、「あぐり王国北海道NEXT」の取材が11区熊谷さんの水田で行われました。出演者の森崎博之さん、森結有花さん、「あぐりっこ」の子どもたちは、水稲直播研究会の熊谷会長から、直播についての説明を受けた後、実際に種まきを体験。妹背牛町が登場する「あぐり王国北海道NEXT」は6月1日(土)午後5時からHBCテレビで放送予定です。

4/27 子どもたちの オアシスオープン



今年は10連休となったゴールデンウィークの初日、カーリングホールの夏期営業がスタートしました。ふわふわドームをはじめたくさんの遊具が設置され、町内外からたくさんの親子連れで大賑わい。連休の中ごろには急に気温が上がったためか、1日に300名ほどのお客さんが訪れ、たくさんの子どもたちが場内を駆け回りました。

4/27 待ちこがれたパークゴルフ



町内外の皆さんが待ちこがれた「遊水公園うららパークゴルフ場」が、4月27日オープンしました。初日の朝からたくさんの方々が詰めかけ、久々のプレーに喜びの表情。快晴とは言えず、少し肌寒い中、思い思いにボールを打ちました。今年も様々な大会が予定されており、愛好者の皆さんは「調子を合わせていかなきゃ」と今から楽しみにしています。

4/19 もせうし作戦会議



わかち愛もせうしひろばで「もせうし作戦会議」が行われました。妹背牛町のことについて軽く酒でも飲みながら話しましょうと、妹背牛町社会福祉協議会で企画したものです。1回目となる今回は議題を「仲間づくり」とし、社会福祉協議会のこれまでの活動を振り返りつつ、同会の活動に協力してくれる「仲間」をどう増やしていくかについて話し合われました。作戦会議は今後も月一回のペースで開催していく予定で、徐々に参加者を増やしていきたい考えです。

5/8 折り紙で認知症予防



わかち愛もせうしひろばで、「生き生き折り紙教室」が行われました。今回は折り紙を使ってあじさいの花の部分を作成。指導を行っている認知症予防推進員の金子智津子さんは「一枚の折り紙で形を作るためには、自ら考え手を動かすことが必要となります。これが認知症予防に大きな効果があるんです」と話しました。生き生き折り紙教室は毎月第2水曜日、わかち愛もせうしひろばで開催されています。

協力隊の紅一点 元気いっぱい頑張ります！

新地域おこし協力隊着任

5月から新しく地域おこし協力隊として牧野未玖さんが着任されました。今年で任期を終える2人の先輩から引き継ぎ、活動していきます。

まきの みく
牧野 未玖さん

出身地 滝川市
ひとこと

誠心誠意、全力投球を
目標に頑張ります。



4/22 右見て左見て…



妹背牛小学校で、交通ルールについて学ぶ「あおぞら教室」が行われました。1年生、2年生は横断歩道を実際に渡って交通ルールを学習。児童たちは事前に教わったとおり、左右から車が来ていないことを確認し、渡りました。3年生、4年生は正しい自転車の乗り方を教わり、交通事故に遭わないための自身の守り方を学びました。